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◇放送による全校集会◇ 
６月２日（火）の全校集会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため

放送で行いました。久しぶりの「校長先生の話」でしたが、今回は「多角的

な見方で」という内容で以下のような話をしました。 

「みなさん、こんにちは。学校再開から約２週間がたちました。そして、暦

は６月です。教室や部活動などの様子を見ていると、一生懸命に取り組む

姿が多くみられ、とてもうれしく思います。１年生の朝のあいさつもだんだ

んとよくなってきました。２・３年生の後姿を見ての短期間での成長だろうと

思います。 

昨日は曇り模様の天気が一転して、途中から雨が降ってきました。グラ

ウンドで体育をしていたクラスもありましたね。せっかくの体育の授業が雨

に降られて嫌だったことでしょう。今、『雨は嫌だ』というようなことを言いまし

たが、麦刈りが終わって田植えの準備をする農家のおじさんの視点からす

ると、『雨は有難い』ものに映ります。同じ雨でも視点を変えれば、別の価値をもつものですね。これを『多角

的に見る』と言います。 

例えば社会の授業で、ある A という国のワインの輸出量が多いことが問題になったとします。その問題を

解決するために、みなさんだったらどういうところに目をつけるでしょうか。ある人は、ワインの原料のブドウ

に目をつけ、生育環境が適していたからだではないかと仮説を立てるでしょう。別の人は、Aという国の農業

の歴史に解決の糸口を探るかもしれません。また別の人は、A という国を取り巻く近隣の国との関係や経済

に目を向けるかもしれません。そういういろんな視点・見かたから物事を解決するのは、とても好ましいことで

す。 

そういえば、ずいぶん前に誉田哲也という作家の『武士道シックスティーン』を読ん

だとき、別の視点から見る面白さを強く抱きました。図書室にあるはずなので、その本

を読んだ人も多いと思いますが、章や大きな段落ごとに語り手が代わります。だから、

主人公の所属する剣道部での同じ出来事も、主役の A さんの視点からと脇役の B さ

んの視点から語られていて、真実がだんだんと見えてきます。その小説の手法に、

『すごいな。』と感じたことを覚えています。 

身近な物事も学習課題も人間関係も、また部活動での戦術も、いろんな視点から、

言い換えればいろんな立場から見ていくことで、最適な答えが見つかるものです。ぜ

ひみなさんも、考えてみてください。」 

◇初夏の陽ざしの中でスケッチ会◇   

 梅雨入り直前の６月４日（木）に、校内スケッチ会を行いました。 

 美術科の単元の絵画制作と合わせて、学年ごとに２時間ずつの設定で

した。時間をずらしての実施でしたので、密集することもなく、円滑な活動

ができたようです。あらかじめ自分が描く場所や対象を決めておいてのス

ケッチでしたので、何を描こうかと迷う生徒は少なかったと思います。 

 数日前から雨の予報でしたので、大変心配していましたが、当日は初夏

の爽やかな陽ざしが降りそそぎ、快適なスケッチ日和となりました。 

 後日３年生の美術の授業を訪れてみると、下書きに合わ

せて、それぞれが工夫を凝らした彩色を行っていました。

毎年多くの生徒が地区や県の学童美術展で入賞していま

すので、今年も秀作が多く入賞することだろうと、期待をし

ています。 

  



◇３年生高校説明会を実施◇   

 ６月１１日（木）の午後に、高校説明会を実施しました。県立高校６校、
私立高校８校、それに自衛隊高等工科学校から説明に来ていただきまし

た。 

今年度は、県立高校の夏の体験入学が中止となったからでしょうか、高

校の先生をお迎えしての今回の説明会には、例年より多くの保護者が参

加されました。 

 ６つの会場で、４コマにわけて（合計２４講座）の開催でしたので、なんと

か定員をオーバーすることなく、個々の希望に応じた情報収集ができていたようです。 

 講師の先生の送り迎え、講座の司会、謝辞など、当日のほとんどの運営を生徒自身の手でできたことは、

生徒の生きる力にもつながったと思います。 

◇新しい先生方をお迎えしました。◇   

 ALT の先生が着任されました。マイケル・パーカー先生です。イン

グランド出身の先生です。掲示板の自己紹介には、好きなものや趣

味について書いてくれました。また、英語のクイズをよく出されてい

て、参加している生徒も増えています。おかげで楽しく英語を学べて

います。 

 また、教諭補助の先生として、新しく吉村文雄先生

が着任されました。この先生も英語が大の得意で

す。たんぽぽの生徒や２年生のお世話を中心にしていただきます。 

 よろしくおねがいします。 

◇PTA現地研修会開催◇ 

６月１８日（木）に PTA 総務委員会主催の事業

である現地研修会が行われました。今年度の訪問

先は、龍谷高校、佐賀学園高校、三養基高校の３

校でした。 

今回は参加人数を２０名程度に絞っての募集で

したが、１・２年生の保護者の方も多く希望され、進

学に対する意識の高さを感じました。 

 各高校では校長先生自ら対応をしていただき、

丁寧な説明や施設見学を体験することができまし

た。大変有意義な研修となっ

たとの参加者の声が聞かれ

ました。 

 

 

 

 

 

 

◆◆今後の予定◆◆ 

２２日 生徒会集会    

２５日 耳鼻科検診   

学校評議員会 

２６日 生徒総会 

７月１日 １年白石焼講座 

２日 PTA運営委員会 

８日 期末テスト 避難訓練(不審者対応) 

９日 期末テスト 各部委員会 

１０日 期末テスト 選手推戴式 ３年写真撮影 

〇中体連の地区大会について 

 以下の競技日程が決まりました。 

今年度は、新型コロナウイルス感染防止の対応を

とりながらの開催です。観客の制限など例年とは異な

る状況があります。また、「保護者同意書」「体調チェ

ック票」「観客(家族)登録名簿」の提出などが必要と

なります。ご協力をお願い致します。 

〇軟式野球 7/18 中原球場 

      7/23 三田川中央公園野球場 

〇バスケットボール男子  

7/18･19･23 神埼中央公園体育館 

〇バスケットボール女子 

      7/18･19  三田川中学校体育館 

〇バレーボール 

      7/18･19･23 上峰中学校体育館 

〇卓球男子 7/19･23 上峰町体育センター 

〇卓球女子 7/19･23 北茂安体育館（江口） 

〇剣道女子 7/18  脊振勤労者体育館 

〇剣道男子 7/19  脊振勤労者体育館 

〇サッカー 7/18･23 三根中学校グラウンド 

 ※本校部活動分のみ記載 

 ※観客制限については競技や会場に 

よって異なります。 


